
日時　 ９月24日（月）　20:00～22:00
会場　 伊藤忠商事（株）東京本社（2012年度主幹事）10階 1001会議室
出席チーム 全チーム（参加者は下表の通り）
欠席チーム なし
議事録 住金物産/飯田

※以下敬称略

議題 ① 商社リーグ改善のための取組について
② 諸問題について
③ 金田会長からのコメント（今後に向けた取り組み方針）
④ 今後のスケジュール及び宿題

① ◆ 前回の宿題　- 各チームがどのように商社リーグに貢献できるか-

・Buzz Session（６グループに分かれて議論し、その後、全体発表）
　*提供グラウンドの確保／三井物産、豊田通商など
　*チームの意識統一を行いプレー・運営のレベルアップ／丸紅、蝶理など
　*審判の質を高めてゲームの質を高める／双日、日本ユニシスなど
　*当たり前のことを当たり前にやる（提出物の期限を守るなど）／JFEなど
　*HPを利用し情報発信の効率化及び負担の軽減／日本ユニシス、蝶理など
　　　→今季中というのは難しいので、来季を見据えて取り組んでいきたい／伊藤忠・宮内
　*不可日申請は、１ヶ月前には申請する決まりであるが、冠婚葬祭・都リーグ等の予定は２，３ヶ月前までには決定している
　　ことであり、不可日申請を早めれば、主幹事の負担が軽減されるのでは？/双日・中村
　などの意見が挙がった。
＞＞商社リーグでの会議で初めて行われたBuzz Sessionは、ほぼ全社が今後の導入に賛成したため、これからも継続して
　　　行っていく予定。（金田会長提案）

② ◆ 諸問題について

・諸問題とは
　１）三井物産審判問題：

　チームデータに登録されていない人員が副審として商社リーグに参加
　三井物産は、審判を務める者が必ずしもチームデータに登録される必要はないと、要綱の規定を解釈
　要綱の規定：「審判担当チームは、自チームから審判能力の高い人を審判に人選するものとする」

　２）長瀬産業審判服忘れ：
　審判服（上着）×２を当日忘れる（ホイッスルなど他の必要な用具は準備あり）。
　審判服（上着）を余分に持っていたMC（＝蝶理）から審判服を借りて、審判を務めた。
　試合開始前には間に合っていたため、試合の運営自体には問題はなかった。

・その他、要綱に規定されない都合による不可日申請や、MC報告書に不備が多く散見されることが指摘された。

・Buzz Session　- １）と２）についてどのような処遇がとられるべきかを議論。以下の意見が挙がった。
　*ペナルティを与えるべき（勝ち点没収など）
　*参考事例として来季に活かす
　*要綱を編集し、罰則も含めてルールをより明確にすべき
　*モラルをもって今後柔軟に判断すべき

・金田会長からのコメント
　*要綱に書かれている／いないだけの判断であれば要綱はどんどん分厚く膨れ上がるが果たしてそれでいいのか？
　*１）しっかりとした要綱を作成しルールガチガチの方向で行くか、２）ある程度柔軟に判断するかの２パターンがある
　*審判問題などの諸問題に関して、要綱に記載のあることはブレてはいけないが、要綱にない事項に関しては、
　　各個人がモラルを持って判断すべきであるし、できるはずである。

③ ◆金田会長のコメント

・"Will you make a difference?"という気概を持って商社リーグに取り組む
　*一人一人が「オレならこうして商社リーグを改善する」というような気持ちを持ってリーグに取り組んでほしい
　*それには「なぜこれをするのか？」、「なぜこれをしたいのか？」というWhatに対するWhyの答えが必要（前回の復習）
　*"Will you make a difference?"から"You will make a difference"へ、そして2011年度よりよい商社リーグへ

・今後の商社リーグへの期待
　*諸問題のようなものは起こさない。
　*他業界サッカー部とのコラボ。他業界を巻き込んでのチャンピオンズリーグ開催。
　*当たり前のことを当たり前にやる（期限付きのものの提出を守るなど）

④ ◆第２回幹事会議　：　10月15日（月）（←10月29日（月）から変更）
　 第２回代表者会議　：　10月22日（月）

◆ 年間を通じてのグラウンドの安定供給／住金物産
・辻澤／住金物産は次回代表者会議までに詳細を具体的に詰めて発表すること

◆ 各チームによる目標・具体案の策定／幹事
・各チームがどのようにリーグに貢献できるのか、目標と具体案を策定し提出
・主幹事が今週28日（金）までにフォーマットを作成の上、各チームに依頼
・各チームは10月５日（金）までに作成し、提出

　その他 ◆今回の代表者会議にて、長瀬産業のみ前回会議内容の引継ぎを行っておらず、今後要注意。
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内容議題

商社リーグ改善の
ための取組につい
て

諸問題について

２０１２年度商社リーグ　第１回代表者会議　議事録

金田会長からのコメ
ント（今後に向けた
取り組み方針）

今後のスケジュー
ル及び宿題

＜出席者名簿＞
JFE商事 本幡、仲本
兼松 北見、小谷

岩谷産業 富岡 住金物産 辻澤、飯田
三菱商事 阿部 長瀬産業 川添、西
住友商事 前場、上田 蝶理 名取、小池
伊藤忠 宮内、佐藤、岡田 阪和興業 田代、大村
三井物産 大野、勝岡 大倉商事 村田、大谷
双日 中村、加藤 畑山
丸紅 大迫、羽生
日本ユニシス 伊藤、弓崎
豊田通商 杉浦、本橋

役員会
金田、横田、荒瀬、
北川
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